

Der etwas andere Ministrantenanlass

Die Schneemann-Challenge

Nebst verschiedenen Anlässen übers Jahr hinweg verteilt, organisieren die Leiterinnen und Leiter der Ministrantenscharen von Neuenkirch und Hellbühl jeweils in den Wintermonaten einen gemeinsamen Schneetag. Je nach Wetterprognosen stehen dabei Schlitteln oder Schlittschuhlaufen hoch im Kurs.

Da in diesem Jahr doch einiges anders geplant oder sogar ganz abgesagt werden musste, machten wir uns im Leitungsteam Gedanken, wie die Ministrantinnen und Ministranten den reichlich gefallenen Schnee doch zu einem «gemeinsamen» Anlass machen konnten.

Kurzum entstand die Schneemann-Challenge. Die Minis konnten nach eigenem Gutdünken mit Alltagsgegenständen und selbstverständlich auch mit Schnee ein Kunstwerk gestalten und dem Werk einen passenden Namen geben.

Gut ein Dutzend Kunstwerke wurden eingeschickt, die alle sehr originell, einfallsreich und zum Teil auch sehr farbenfroh waren. Es war schön zu sehen, dass die Kinder sich Zeit nahmen und zum Teil auch gemeinsam mit Geschwistern sehr gelungene Kunstwerke bauten.

Die eingesandten Bilder der unterschiedlichsten Schneemänner, Schneefrauen oder Schneetiere wurden in beiden Pfarreien ausgestellt. In einer scharinternen Abstimmung konnten alle Minis ihre drei persönlichen Favoriten bekanntgeben. Gewonnen haben folgende Kunstwerke mit den klingenden Namen:

Schneekatze



COROMAA!



Struppi macht Pause



Wir gratulieren allen teilnehmenden Ministranten/innen für die sehr originellen, lustigen und ideenreichen Kunstwerke und freuen uns auf weitere Anlässe mit euch.

Fürs Leitungsteam
Ruedi Joller